

## PEDESTRISMO

San Sebastián. Se celebró el "cross-country" organizado por el Club Herrera Sport, con recorrido de 9.000 metros y asistencia de numeroso público.

Los inscritos eran 43, de los cuales salieron 27, clasificándose 24 por el siguiente orden:

- 1.º Egaña, del Herrera Sport, en 27' 54".
- 2.º Luis García, del Esperanza, en 28' 05".
- 3.º Acebal, del Esperanza, en 28' 09".
- 4.º Iradi, de la Real Sociedad, en 28' 28".
- 5.º Coll, de la Real Sociedad, en 28' 40".
- 6.º Ruiz, de la Real Sociedad, en 28' 41".

Los demás entraron en el orden siguiente:

P. García, del Esperanza; Cilleruelo, de la Real Sociedad; Ceiayalde, del Esperanza; José de Dios, del Herrera Sport; Insausti, del Esperanza; J. Garmendía, del Herrera Sport; Martínez, del Esperanza; M. Garmendía, del Herrera Sport; Mora, del Esperanza; Castillejos, neófito, de la Real Sociedad; Ruiz y Zabala, de la Real Sociedad; Mayor, del Herrera Sport; J. Martínez, de la Real Sociedad; Anabitarte, del Herrera Sport; Sotero Cayuela, del Esperanza; Zubillaga, Lazcano y Lete, del Herrera Sport.

En la clasificación social ganó el trofeo de D. Fernando Nicolás, para cinco corredores, el Esperanza, con 32 puntos, ocupando el segundo lugar la Real Sociedad, con 39, y el tercero, el Herrera Sport, con 34.

En la clase de neófitos ocupó el primer lugar el Herrera Sport con 59 puntos.

Se retiró de la carrera Cialceta.

## ATLETISMO